



Maestría en Economía Agraria y Administración Rural

Preguntas frecuentes

- **¿Es presencial?**
Sí. Algunas clases pueden ser dictadas virtualmente.
- **¿En qué horarios se cursa?**
Se cursa cada 15 días. Horarios vigentes para la cohorte 2022: viernes: de 14,30 a 20,30 hs. y sábados: de 9 a 15 hs.
- **¿Cómo hago para anotarme?**
Remitiendo un correo electrónico a Olga Lemarchand (olemarchand@uns.edu.ar), Secretaria Administrativa del Departamento de Economía, quien te indicará cómo realizar el proceso de inscripción y la documentación que debes presentar.
Tenes que considerar que la inscripción formal a la Maestría requiere de la presentación de un Plan de Trabajo, para el cual deberás seleccionar una temática y quien te dirija.
- **¿Cuál es el periodo de inscripción?**
Se especifica cada vez que se abre el período de inscripción (generalmente cada 2 años, sujeto al cupo mínimo de inscriptos). Para la cohorte 2022, el periodo de inscripción ya se encuentra cerrado.
- **¿Cuánto dura la Maestría?**
El periodo de cursado de la Maestría está estipulado en 2 años, a lo que debe adicionarse el tiempo de redacción y elaboración de la Tesis.
- **¿Puedo empezar a cursar y ver después si me interesa?**
Sí, podrías comenzar a tomar cursos de forma individual sin inscribirte formalmente al Programa. Si decidieras inscribirte luego de tomar algunos cursos, estos serán contemplados como parte de tu trayectoria académica.
- **¿Está reconocida por el Ministerio y puedo después articularla con un Doctorado?**
Sí, la Maestría está reconocida por el Ministerio y ha sido acreditada por la CONEAU con la categoría B (Res. 694/2020). No hay un doctorado específico para articularla.
- **¿Qué pasa si tengo que dejar y retomo unos años después?**



DEPARTAMENTO DE ECONOMIA

En caso de querer retomar los estudios, esto dependerá de que la Maestría se esté dictando en el momento en que tengas intenciones de continuar.

Si hubieran pasado más de 7 años, entonces deberás pedir la reválida de los cursos que hayas realizado. Esta reválida será considerada por el Comité de la Maestría, que se expedirá al respecto y enviará la resolución al Consejo Departamental del Departamento de Economía y a la Secretaría General de Posgrado y Educación Continua de la UNS.

- **¿Cuál es el costo y las formas de pago?**

El costo de la edición que inició en marzo de 2022 es de \$92.000, pago contado. También es posible abonarla en 12 y 24 cuotas ajustables. Para mayor detalle comunicarse con Olga Lemarchand (olemarchand@uns.edu.ar).

- **¿Qué materias hay? ¿Me pueden reconocer las cursadas en otras carreras de posgrado?**

Las materias obligatorias son: Econometría, Macroeconomía, Microeconomía, Economía Agraria, Evaluación de Proyectos Agrícolas, Administración Rural, Comercialización Agropecuaria, Planeamiento Estratégico Agropecuario, Política Agraria y Seminario de Metodología de Taller de Tesis. También hay una oferta de materias optativas, que suele variar según los intereses que manifiesten los estudiantes. Las materias pueden ser reconocidas en otras carreras de posgrado, dependiendo de los Comités de cada Programa.

- **¿Tiene algún título intermedio?**

No, la Maestría no tiene título intermedio pero se puede certificar cada curso tomado. Esta certificación será de aprobación de Curso de Posgrado.

- **¿Me sirve mi título?**

Para inscribirte necesitas contar con título de una Carrera Universitaria de grado.

- **¿Qué pasa si mi título de grado corresponde a otra área de la Maestría que me interesa?**

Si tuvieras un título que no es afín a la Maestría, deberás realizar dos cursos de nivelación: Estadística Económica Aplicada/Producción Animal y Vegetal.